

## Dankeschönfahrt der Turbo-Schnecken

Die Turbo-Schnecken Lüdenscheid haben die Helferinnen und Helfer des AOK-Firmenlaufs zur traditionellen und schon Kultstatus besitzenden Dankeschönfahrt zur Krombacher Brauerei eingeladen. Drei Reisebusse brachten die Teilnehmer vom Bahnhof Lüdenscheid in das "Dorf des Bieres" nach Krombach. Nach ausgiebiger Besichtigung der Brauerei und umfassenden Informationen über die Brauvorgänge ging es in die Bewirtungsstube, um das Endergebnis des Brauvorgangs unter dem Motto Oktoberfest ausgiebig zu testen. Es erwarteten die Teilnehmer traditionell geschmückte Tische mit Schmankerln wie Brezeln und westfälischen Schinken und kühlem frischgezapften Pils. Die Teilnehmer waren sich einig: "Nächstes Jahr sind wir beim Firmenlauf wieder gerne als Helfer dabei." = Foto: Thorsten Ohm